

**21.10.04**

R

**Vorschlag**  
an den Bundesrat

---

**Vorschlag der Bundesministerin der Justiz für die Ernennung von  
Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof**

Brigitte Zypries  
Bundesministerin der Justiz

Berlin, den 19. Oktober 2004

An den  
Präsidenten des Bundesrates  
Herrn Ministerpräsidenten  
Dieter Althaus

Sehr geehrter Herr Präsident,

ich beabsichtige, dem Herrn Bundespräsidenten die Ernennung der Oberstaatsanwälte beim Bundesgerichtshof Thomas Beck, Dr. Herbert Diemer und Wolf-Dieter Dietrich zu Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof vorzuschlagen.

Die Bundesregierung hat den beabsichtigten Ernennungen zugestimmt.

Ich bitte Sie, gemäß § 149 des Gerichtsverfassungsgesetzes die Zustimmung des Bundesrates herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Brigitte Zypries